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既存の条例２つは、新規建設が条件か

これまで地元負担を軽減してきたが、行
政・町民双方にとって、将来的な維持管理
に不安はないか

建設を伴わないコミュニティの場に対する
新たなサービスは新設できないか（具体案
あり）

書曲野田線の一部、町道として必要か

地元の協力が大前提となるが、町営住宅も
隣接しており、宅地として活用すべきでは
ないか

高齢化集落対策事業について
何度も一般質問で町道管理支援を要求して
きたが、なぜこのタイミングでのお知らせ
（町報10月号）となったのか

町長

財政状況の各種指標の意味は

どのような施策（事業等）が指標に影響を
与えるのか

プレミアム商品券事業の効果は

商工業の新たな振興策は

土木建設業の振興策は

昨年の予算編成方針と違う部分の検討は

「まちづくり」について 一軒一反運動の推進は検討できないか 町長

未就学児も遊べるような児童公園を望む声
が以前から聞くが、検討はしたか

児童公園に限らず、災害時の避難場所にも
使える防災公園の設置について、調査・研
究はしているか

人工知能（AI）の導入状況は

導入に伴う利点と、課題や問題点をどうと
らえているか

重点項目は

来年度に向けた新たな事業は
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3 増田　裕子

公園について 町長

役場のDX推進について 町長

来年度の予算編成の方針につ
いて

町長

1 佐藤　明郎

地区集会所条例について 教育長

県から移管される道路の有効
活用について

町長

2 岩尾　茂樹

令和５年度決算と令和７年度
当初予算編成方針について

町長
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８年間の実績と今後４年間への期待によ
り、町民の支持を得て３期目を迎えたが、
過去８年間で見えた九重町に必要な「こ
と」や「もの」は何か

現在進行中の計画や事業以外で、この４年
間で成し遂げたい具体的な「こと」や「も
の」は何か

令和６年第２回定例会で、教育委員会は、
現状の小学校のあり方に「問題は無い」と
の回答だったが、町長は「問題は無いとは
思っていない、課題だと思っている」と発
言された。現在の小学校のあり方の何処が
課題であると思っているのか

令和６年第２回定例会で、学校規模での区
域外就学の必要性を質問したが、その後進
展はあるか

現在は役場職員が避難所を開設している
が、職員は被害状況の把握やその後に起こ
るであろう被害に備えるためにも避難所は
住民主体で開設運営してはどうか

ホームページから防災避難計画を見ること
ができないのはなぜか

ホームページに記載の避難所は全て避難所
として機能するのか。「水害時は使えな
い」など、わかりやすく標記したほうが良
いのではないか

令和６年第１回定例会で採択した「有害鳥
獣駆除活動強化促進に関する陳情」につい
て、現在の状況はどうなっているか

今後想定される大きな問題は何か

「ひとづくり」とは「将来に投資する」と
いうことである、という認識があるか

エッセンシャルワーカーとは、一般的に医
師、介護士、警察官、小売店舗の店員など
幅広い職種の方が該当するが、その中で役
場職員も定義されていることに異議はある
か

社会貢献活動に対する公務員の兼業につい
ては、総務省から示されたガイドラインに
よる事例が示されているが、九重町の職員
の兼業について関連する規則は、「職務に
専念する義務の特例に関する規則」以外に
あるか

職員の兼業を推進する考えがあるか。なけ
ればその根拠と理由は。あればその具体例
は。

働き方改革の一環として、フレックス制の
導入は考えられないか

鳥獣害について 町長

町長

小学校について
町長
教育長

災害について 町長

5 岐部　俊哉
ひとづくりと働き方改革につ
いて

町長

4 河野　克輝

町長三期目について
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消防団の組織編成について
今年一年かけて町内の消防団の編成を含め
て見直す、と回答があったが、現時点での
見直しの経過はどうなっているか

町長

児童生徒の健全育成をどのように考えてい
くか、方針はあるのか

これまでの部活動の成果をどのように捉え
ているのか

いつまでに、どのように進める計画か

土日休日の移行は、当面の移行期間と捉え
ているのか

全面的に移行する時期はいつか

県との協議と町の審議会等の組織づくりは
どのようになっているか

教職員・保護者等の意見収集はできている
か

スポーツ団体（少年団、クラブ等）の把握
はできているか

社会教育団体（文化・スポーツ関係）、夢
クラブとの連携はどうするのか

児童生徒の意向、保護者への意向調査結果
は公表するのか

スポーツ文化振興財団等活動の基金をつく
る予定はないか

生徒の活動の受け入れについて、町内で充
足できるのか

指導者の確保と育成について、今後の計画
は

指導者育成、特に資格取得についての補助
は考えているか

移行するクラブへの町や県の関与は、どの
分野でどのようにするのか

役場職員がクラブ指導者として関与する際
に、就業時間の配慮ができないか

教育長

岐部　俊哉5

中学校部活動外部移行につい
て
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